
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0112-2025 
 
Processo nº 0645-2025 

EMENTA: Solicita informação, com a 
máxima atenção e urgência possível, acerca da 
verificação e eventual substituição da rede de 
esgoto localizada no Bairro Alto das Almas. 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO 

FERNANDES JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informação, 

com a máxima atenção e urgência possível, acerca da verificação e eventual substituição 

da rede de esgoto localizada no Bairro Alto das Almas. 

Tal solicitação se dá devido aos constantes problemas 

enfrentados pelos moradores da região, tais como entupimentos frequentes, mau cheiro, 

retorno de esgoto e risco à saúde pública, além de prejuízos causados por vazamentos e 

infiltrações. Esses transtornos têm se intensificado, demonstrando a necessidade de uma 

intervenção estrutural na rede existente. 

Dessa forma, venho solicitar à Prefeitura a avaliação técnica e, 

se constatada a necessidade, a realização da troca ou reforma da rede de esgoto do 

Bairro Alto das Almas, a fim de garantir melhores condições sanitárias e de bem-estar 

para toda a comunidade local. 

Diante do exposto, solicitamos o envio das seguintes 

informações, especificando os seguintes pontos: 

1. Há registo de ocorrências ou reclamações relacionadas a 

problemas na rede de esgoto no Bairro Alto das Almas nos últimos meses? 

2. Existe algum estudo técnico ou relatório recente sobre a 

situação da rede de esgoto no Bairro Alto das Almas? 
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3. A Prefeitura realiza vistorias periódicas nas redes de esgoto 

dos bairros? Quando foi a última? 

4. Há previsão para a troca ou reforma da rede de esgoto no 

Bairro Alto das Almas? 

5.  Está previsto algum investimento específico para melhorias 

no saneamento básico do Bairro Alto das Almas no orçamento municipal? 

6. Qual o critério utilizado pela Prefeitura para priorizar a 

manutenção ou substituição das redes de esgoto? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 

aos Excelentíssimos Senhores JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA – Secretário 

Municipal de Obras e Serviços Municipais; JOÃO UBIRATAN DE LIMA E SILVA – 

Secretário Municipal de Planejamento, Coordenação e Habitação; EDILSON ALEIXO 

DE OLIVEIRA – Diretor Presidente SAEG e ao Ilustríssimo Senhor JOSÉ MARIA 

JÚNIOR – Chefe de Gabinete do Prefeito. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 
PEDRO SANNINI 

Vereador 
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